



Gemeindekanzlei

5436 Würenlos

Telefon 056 436 87 20

Telefax 056 436 87 78

gemeindekanzlei@wuerenlos.ch

Würenlos, 26. November 2004
dh

Gemeindenachrichten

Geruchsbelästigungen im Buechquartier

Seit vielen Jahren sind die Geruchsbelästigungen im Buechquartier, welche von der in Killwangen ansässigen Walter Mäder AG, Herstellerin von Lacken und Kunstharzen, verursacht werden, ein Thema. Die Walter Mäder AG hat kürzlich informiert, dass ihre Anlagen bis Ende 2005 saniert sein werden. Unter anderem wird dann eine Abluftreinigungsanlage in Betrieb genommen. Der Gemeinderat hat in den Würenloser Nachrichten (Ausgabe 3/2004) ausführlich darüber berichtet.

In letzter Zeit erhält die Gemeindekanzlei nun aber wieder öfters Meldungen von Bewohnern des Buechquartiers, die sich über mittlere bis starke Geruchsimmissionen beschweren. Vereinzelt klagen Personen gar über gesundheitliche Probleme, wie Reizhusten, Übelkeit und Kopfschmerzen.

Die Immissionen sind zum Teil so stark, dass sie selbst über das Buechquartier hinaus, bis weit ins Würenloser Gemeindegebiet, festgestellt werden. Da solche Vorfälle wieder vermehrt auftreten, hat der Gemeinderat jetzt beim Vorsteher des Aargauischen Baudepartements insistiert. Er verlangt, dass der Kanton die Walter Mäder AG auch während der Zeit bis zum Abschluss der Sanierung auf die Einhaltung der Umweltvorschriften kontrolliert.

Würenloserinnen und Würenloser, die sich von solchen Gerüchen belästigt fühlen, können dies weiterhin der Gemeindekanzlei melden (Telefon 056 436 87 20). Diese "Geruchsmeldungen" werden jeweils umgehend an die Abteilung für Umwelt des Baudepartements und an die Verursacherin, die Walter Mäder AG, weitergeleitet.

GEMEINDEKANZLEI WÜRENLOS

Der Gemeindeschreiber

Daniel Huggler